

# Satgas TNI Habema Siaga 24 Jam, Berikan Layanan Kesehatan bagi Masyarakat Papua

Jurnal Agung - [PAPUA.INDONESIASATU.ID](http://PAPUA.INDONESIASATU.ID)

Feb 8, 2025 - 14:04



NDUGA- Satgas Yonif 503/Mayangkara, bagian dari **Komando Operasi HABEMA**, terus berkomitmen dalam menjaga keamanan perbatasan RI-PNG sekaligus memberikan **pelayanan kesehatan bagi masyarakat Papua**. Pada **Sabtu (8/2/2025)**, tim medis Satgas Pamtas Mobile Yonif 503/Mayangkara kembali menunjukkan dedikasinya dengan memberikan **bantuan medis gratis** kepada warga di **Pos Batas Batu, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua**.

Kapan pun masyarakat membutuhkan, **tim medis Satgas Yonif 503/Mayangkara selalu siaga**. Setiap warga yang datang ke pos disambut dengan penuh kehangatan oleh **Praka Adil dan Prada Rico**, tenaga medis andalan di **Pos Batas Batu**.

Salah satu warga, **Reona**, datang mengeluhkan **demam dan badan sakit**. Ia pun langsung mendapat pemeriksaan dan obat dari tim medis.

**"Terima kasih Bapak TNI telah periksa dan kasih saya obat,"** ujar Reona dengan wajah penuh rasa syukur.

Pelayanan kesehatan ini merupakan bagian dari komitmen **Satgas Yonif 503/Mayangkara** dalam menjaga kesejahteraan masyarakat. Tim medis tidak hanya menunggu di pos, tetapi juga **aktif mendatangi rumah-rumah warga**, memastikan kesehatan masyarakat tetap terjaga.

## **Layanan Kesehatan 24 Jam untuk Warga Papua**

Tak mengenal waktu, layanan kesehatan **tersedia 24 jam penuh** bagi siapa saja yang membutuhkan.

**"Kami ingin memastikan masyarakat Papua mendapatkan layanan kesehatan terbaik. Kami siap membantu kapan pun mereka membutuhkan,"** kata **Lettu CKM Norman Wibowo**, dokter Satgas Yonif 503/Mayangkara.

Komitmen ini juga mendapat apresiasi dari Panglima **HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, yang menegaskan bahwa **perhatian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat** adalah bagian dari **upaya percepatan pembangunan di Papua**.

**"Inisiatif Satgas Yonif 503/Mayangkara ini adalah bentuk kepedulian TNI dalam mendukung pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat, sekaligus membantu pemerintah dalam mempercepat pembangunan di wilayah Papua,"** ujar Mayjen TNI Lucky Avianto setelah menerima laporan kegiatan.

Dengan langkah nyata ini, **TNI tidak hanya bertugas menjaga kedaulatan negara, tetapi juga hadir sebagai pelayan masyarakat**. Kehadiran Satgas **Yonif 503/Mayangkara** di Papua membawa harapan bagi masyarakat, menghadirkan **keamanan, kepedulian, dan kebersamaan** untuk membangun Papua yang lebih baik.

### **Autentikasi:**

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**